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REUNIAO ORDIWARIA DE 18-12-986 

Aos dezoito dias do mes de Dezembro do ~no dermil novecentos e oi

tenta e seis, nesta Cidade de Aveiro, Ediflcio dos Paços do Concelho e Sala das 

Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Preside~ 

cia do Presidente Sr. Dr. Jose Gtrão Pereira, e com a presença dos Vereadores Srs. 

Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos, EngQ Vitor Jose Pedrosa da Silva, Dr. Jo

se Pires dos Santos, Dr. Vitor Manuel Barradas Carvalho de Sequeira e EngQ Carlos 
Manuel da Silva Santos. 

Pelas 14 noras e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a reu

nião. 

FALTAS: - Em seguida foi deliberado, por unanimidade, justificar a 

falta dada pelo Vereador Sr. EngQ António Manuel de Almeida Alves. 

RESUMO DIARIO DA TESOURARIA: - Consultado o resumo da Tesouraria, 

respeitante ao dia 17 do mês em curso, verificou-se existir um saldo em dinheiro, 

da quantia de quarenta e sete milhões novecentos e quarenta e seis mil quinhentos 

e sessenta e nove escudos e dez centavos. 

CONvIvIO DE NATAL: - O Sr. Presidente infonmou o Executivo de que o 

chamado convivio de Natal de todas as pessoas que fazem parte do nosso MunicTpio, 

tera lugar no Pavilhão Octogonal no próximo dia 19, a noite, e convidou para o efei 

to todos os Srs. Vereadores. 

PUBLICAÇOES: - A Câmara tomou conhecimento de uma carta de Antônio 

Alves Coelho da Rocha, a perguntar se a Câmara estara interessada em adquirir um 

livro antigo de que e proprietario, intitulado "Index das Leis Extravagantes, De

cretos e Avisos, desde o ano de 1747 atê ao fim de Dezembro de 1761". Apôs troca 

de impressões. a Câmara deliberou, por unanimidade, mostrar interesse na aquisição 

da referida publicação, ficando os Serviços de Cultura encarregados de estabelecer 

os necessarios contactos com vista a definir-se o montante a pagar, o qual em pri~ 

cipio não devera ultrapassar os vinte e cinco mil escudos. 

EDIF1CIOS MUNICIPAIS - CONSERVATORIO REGIONAL DE AVEIRO: - Na sequê~ 

cia da deliberação tomada na reunião de 4 do corrente, e apôs troca de impressões, 
foi deliberado, por unanimidade, adjudicar aos artistas cerâmicos da ACAV, pela 

quantia de um milhão duzentos e cinquenta mil escudos, a execução do painel pinta
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do em esmalte cerâmico, destinado a preencher uma párede exterio~ifíciO do 

Conservatório, nas condições constantes da respectiva proposta e com o compromisso 

de ser alterada pelos respectivos autores a figura que surge ao centro do trabalho 
em causa. 

8~BARCAÇOES TRADICIONAIS DA RIA DE AVEIRO: - A Camara tomou conhecj 

mento do estudo elaborado por Daniel Têrcio Ramos Guimarães, sob o titulo "Imagis

tica das Embarcações Tradicionais da Ria de Aveiro", cuja execução lhe foi adjudi

cada na reunião de 14 de Janeiro do ano findo. Após apreciação e analise do referj 

do trabalho e depois de troca de impressões sobre o assunto, foi deliberado, por 
unanimidade, patrocinar a realização de uma exposi ção com todo o material utiliza

do e, também, fazer a sua edição no Boletim Municipal, ficando para posterior reso 
lução a sua futura publicação. 

SUBS1DIOS: - Após troca de impressões e face aos pedidos formulados 

pela Associação de Melhoramentos de Eixo, foi deliberado, por unanimidade, conceder 

ã mesma um subsidio de quinze mil escudos, sendo cinco mil escudos destinados ã fe~ 

ta de Natal a realizar para as crianças e dez mil escudos para ajudar o Natal das 

familias mais carenciadas daquela freguesia. 

-Face ã car t a da Conferência de Nossa Senhora de Fatima da Vera-Cruz, 

foi deliberado, por unanimidade, conceder ã mesma um subsidio da quantia de trinta 

mil escudos, para comparticipação no Natal das familias mais desprotegidas daquela 

Freguesia. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇAO DE UMA ESTANTE PARA O EDIF1CIO-SEDE: - Por 

proposta do Sr. Presidente e após troca de impressões, foi deliberado, por unanim~ 

dade, solicitar propostas para a aquisição de uma estante adequada ã colocação de 

todo o espólio existente no Municipio, composto por objectos decorativos, medalhas, 

publicações e outros, material que foi adquirido ou objecto de oferta por parte de 

Entidades oficiais e particulares. 

MUSEU DE CAÇA E PESCA: - No uso da palavra, o Vereador Sr. EngQ Vi

tor Silva informou o Executivo de que se encontram ja concluidas as obras levadas 

a efeito na Casa de chã do Parque, com vista ã instalação do Museu de Caça e Pesca, 

conforme deliberação de 26 de Fevereiro, ultimo. Após breve troca de impressões , a 

Câmara deliberou, por unanimidade, abrir concurso limitado com vista ã aquisição 

de estantes envidraçadas, para nelas serem expostas as peças que a Confederação dos 

Caçadores Portugueses jã possui e, ainda, informar esta Entidade que a Camara se 

propõe ficar fiel depositaria de todo o material que ficar a fazer parte do Museu. 

FUNDO SOCIAL EUROPEU - ACÇOES DE FüRMAÇAo: - O Vereador Sr. Prof. 

Celso Santos comunicou que terminam hoje os cursos financiados pelo Fundo Social 
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lhar até ao final do ano e que estes dias lhes sejam pagos e, ainda, que os mes

mos sejam também convidados para o jantar de Natal do Municírio, o que foi aprov~ 

do por unanimidade. 

COMPANHIA DE DANÇA DE AVEIRO: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos 

informou de que a Companhia de Dança de Aveiro fará a sua apresentação oficial ã 
Cidade, no próximo dia 26, no Teatro Aveirense, com entradas pagas e que o res

pectivo lucro reverterá para o Município. 

PERMUTA DE BENS - ESTAÇÃO DE AVEIRO: - No uso da palavra, o Verea

dor Sr. Dr. Pires dos Santos, informou o Executivo de que houve uma reunião com 

responsávei s da C.P., deu nota dos assuntos na mesma tratados, referindo nomeada

mente que estão a ser desenvolvidos estudos com vista a instalar-se uma estação 

de mercadorias junto à Renault e de se estabelecer uma zona de parqueamento Rodo

-Ferroviârio junto da actual Estação. 

Seguiu-se troca de imp~ess~es sobre o assunto, em que o Sr. Preside~ 

te referiu que, em sua opinião e a exemplo do que viu agora na U.S.A., talvez se 

ja correcto começar a adoptar soluções no se nt i do de se passarem a construir silos 

automóveis em altura, até porque estamos numa zona em que as escavaç~es são difí

ceis, pelo que no local ora apontado e a verificarem-se dificuldades nas negocia

ç~es com a C.P., poder-se-á vir a estudar este tipo de solução. 

PORTO DE AVEIRO - ACESSOS: - O Sr. Dr. Pires dos Santos referiu tam 

bern que fo i informado pe los r e s po ns ave i s da C. P., que se encontram em execução os 

estudosdos acessos ao Porto de Aveiro, tanto rodoviário como ferroviário, e refe

riu a necessidade de este Muni cípio estar atento ao desenvolvimento de todo o pr~ 

cesso, já que se trata de um assunto controverso, nomeadamente por já terem sido 

apresentados diferentes traçados. 

Acres centou o Sr. Presidente ter conhecimento que o estudo definiti 

vO aponta para um trajecto que ficará situado a Norte do Canal da Ria, para além 

da Lota, ao que se seguiu troca de impress~es, tendo o Executivo manifestado o de

sejo de o traçado em causa vir a ser o que mais convier aos interesses da Cida

de. 

ENCONTRO NACIONAL DAS P.M.E.: - Na sequência de uma reunião havida 

com representantes da Caixa Geral de Depósitos, o Vereador Sr. Dr. Pires dos San

tos deu · conhecimento de que de 15 a 18 de Janeiro, próximo, terá lugar no Porto, 

o Encontro Nacional das Pequenas e Médias Empresas - 2Q Salão de Criação de Empre

sas, tendo sido del iberado, por unanimidade e por proposta daquele Sr . Vereador, 

que esta Câmara Municipal se faça representar com um módulo de 9 metros quadrados, 

cujo custo ascende a serenta e um mil e quinhentos escudos, acrescido de IVA. 
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COMISSAO DE RELAÇOES INTERNACIONAIS: - ,,o Sr. presi 2 depois de 

ter prestado algumas informações da sua recente v jSi ~a à U.S.A., man i fe s t ou o de

sejo de vir a propôr ao Executivo, após aturado estudo, a criação de uma "Comis

são de Relações ln t e r nac i ona i s '", com carácter consultivo e composta por pessoas 

ligadas às áreas Económica, Social, Cultural e outras, com objectivo fundamental 

de captar investimentos para a Região. 

EMPRtSTIMOS: - Após troca de impressões, a Câmara de1 iberou, por 

unanimidade, propôr ã Assembleia Municipal que, no início do próximo ano, conceda 

autorização ã Câmara Municipal para, como medida preventiva e no intuito de ser 

faci I i tado todo o processo burocnat i co s-se -v i r a con t r a i r, um .emprés.t,.iJno a -curto 
.--:

prazo, nos termos legais, o qual só virá a ser utilizado em caso de absoluta neces 

sidade. 

SERViÇOS MUN~CIPALIZADOS - TRANSFERENC1A DE VERBAS: - A fim de ocor 

rer a dificuldades urgentes de tesouraria, foi del iberado, por unanimidade,autori

zar uma transferência de mais uma verba de doze milhões e quinhentos mi I escudos 

para os Serviços Municipalizados. 

VIATURAS MUNICIPAIS - REPARAÇÕES: - Por proposta do Vereador Sr. 

Engº Vítor Si lva, foi de l iberado, por unanimidade, autorizar que sejam pagos ã 

Firma COMETNA quinhentos mil escudos, como adiantamento e princípio de pagamento 

da reparação de uma viatura de recolha de I ixo, já previamente autorizada. 

ORÇAMENTO - ALTERAÇOES: - O Sr. Presidente comunicou que foram ela

boradas as 10~ e 11ª alterações ao orçamento ordinário para o ano em curso, das 

importâncias de dez mi lhões e setecentos mi 1 escudos e um milhão oitocentos e c i n

quenta mi I escudos, respectivamente, as quais mereceram aprovação, por unanimida

de. 

I CONGRESSO DA AGRICULTURA PORTUGUESA: - A Câmara tomou conhecimen

to de que se real iza na Cidade de Aveiro, no próximo mês de Fevereiro, o Congre~ 

so em epígrafe, organizado pela Confederação dos Agricultores de Portugal, tendo 

sido deI iberado, por unanimidade, apoiar, em princípio, aquela iniciativa. 

VISITAS OFICIAIS: - O Sr. Presidente informou o Executivo de que 

Sua Excelência o Sr. Primeiro Ministro visitará Aveiro no próximo dia 21 e deu no

ta do respectivo programa, remetido atraves do Governo Civil e do qual faz parte 

uma sessao solene nos Paços do Concelho, marcada para as 12 horas e 50 minutos, ao 

que seguiu troca de impressões sobre as várias questões a colocar, nomeadamente 

porque o Sr. Primeiro Ministro se faz acompanhar de outros Membros do Governo. Mais 

se informou que do já citado programa fazem parte visitas às obras do Porto de Avei
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ro, Hospital e Universidade. ~ 

VISITAS AO ESTRANGEIRO: 

.io r i zada , sobre a sua visita à U.S.A., dando nota d'os contactos e v isitas feitas, 

nomeadamente a Departamentos Estatais, Universidades,Municípios, Clubes, vá r io s emi. 

0r a nt e s , etc., sal ientando a forma excepcionalmente bem organizada e apoiada como 

decorreu toda a viagem e que, em sua opinião, se tratou de um convite bastante hon 

roSO. 

COMEMORAÇDES - 10º ANIVERSARIO DAS PRIMEIRAS ELEJÇOES AUTARQUICAS: 

- O Sr. Presidente informou que a Câmara e a Assembleia Municipal se fizeram repre

',entar na inauguração das comemorações em epígrafe, que tiveram lugar no passado 

dia 15, no audit6rio da Fundaç~o Calouste Gulbenkian, em Lisboa e que do respecti

vO programa fazem parte reuniões em vários Distritos, real jzando-se uma em Aveiro, 

no Salão Cultural, no próximo dia 15 de Janeiro. Mais se informou que também a As

s emb le ia Municipal comemorou a efeméride, com a realizaç~o de uma se ssão extraordi

nária no passado dia 12 do mês em curso. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS : - Fo i del iberado, por una

nimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de tra

balhos: 

-4ê. situação e última da obra "lluminação do Parque Municipal D. 

Pedro", adjudicada a A. Val é r i o de Figueiredo, Lda , , da quantia total de trezentos 

c quarenta e oito mil sei scentos e quarenta e seis escudos; 

-Situação lA (em substituição das 1~ e 2ê situações), da obra "Con

cepção Execução do Centro Coordenador de Transportes - lê Fase", adjudicada à SAVE

COl - Sociedade Aveirense de Construções Civis, lda., da quantia total de quatro 

mi l hoe s novecentos e trinta e nove mil quatrocentos e cinquenta e oito escudos; 

-2ê. situação -e-~'u l t i m a da obra "Pavimentação a Asfalto de um troço __, 

da Estrada Nacional nº 235 entre S. Bernardo e Costa do Valado", adjudicada a Ma

flue 1 de Jesus Mendes, da quant i a t o t a I de do is mi I hoes novecentos e sessenta e c ln

cO mil oitocentos e noventa e seis escudos; 

-2ê. situação e última da obra "Urbanização de S. Je c i n t o!", adjudi

cada a João Carlos Graça, da quantia total de um mi lhão duzentos e noventa e oito 

/IIi 1 duzentos e trinta e nove escudos. 
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recepção definitiva das obras a seguir indicadas, ten~sido deliberado, por una

nimidade, restituir os dêcimos que se encontram retiios como depósito de garantia: 

ria

-IIPavimentação junto à Igreja da Alumieira", adjudicada a João Car

los Graça; e "Restauração de uma escola em Nariz para instalação de uma Pré-Primá
l l 

, adjudicada a Manuel Valente dos Santos. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi deI iberado, por unanimidade, confirmar O em

bargo das obras levadas a efeito pelos indivíduos,abaixo indicados, em virtude de 

não terem requerido as respectivas 1 icenças camarárias: Manuel Rodrigues Vieira, 

Rómulo Josê Correia Pinto e Manuel da Costa Neto. 

AQUISIÇcrES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisi

ção do material constante das requisições nÇ?s. 440, 448, 1861, 1881, 1882, 1886 e 

1900/86, das quant ias de cento e três mil trezentos e sessenta- e o i to escudos; qu i

nhentos e noventa e três mil seiscentos e quarenta e nove escudos; cento e noventa 

e oito mil oitocentos e sessenta e seis escudos; cento e oitenta e um mil trezentos 

e cinquenta e sete escudos; cento e oitenta e dois mi I trezentos e quarenta e cin

co escudos; duzentos e noventa mil escudos e cento e quarenta e dois mil seiscentos 

e cinquenta escudos, respectivamente. 

PARQUE MUNICIPAL: - Atendendo a que se encontram concluídas as obras 

de iluminação, a Câmara deI iberou, por unanimidade, sol icitar à E.D.P. que proceda 

à necessária I igação e, ainda, oficiar ao Comando da Pbl ícia de Segurança Públ ica 

a sol icitar que o respectivo pol iciamento seja incluído nos circuitos nocturnos de 

patrulha, uma vez que o Parque passará a permanecer sempre aberto, logo após encon

trar-se iluminado. 

TRANSITO - REGULAÇÃO SEMAFORICA: - Após troca de impressões e face 

à informação prestada pelos Serviços Têcnicos, foi deliberado, por unanimidade, 

adjudicar ã EYSSA-TESIS, pela quantia de um milhão oitocentos e oitenta e oito mil 

oitocentos e setenta e nove escudos e demais condições da respectiva proposta, a 

execução da sinal izaçào luminosa automática do trânsito no entroncamento da E.N.16, 

com O arruamento de acesso ã PORTUCEL, sendo este Município posteriormente reembol

sado das verbas gastas. 

CONSTRUÇÃO DE UM MURO EM MATADUÇOS: - No seguimento das várias de

1iberaçõês já tomadas sobre o assunto, nomeadamente a de 4 do mês em curso, proce

deu-se à abertura de novas propostas apresentadas para a construção da obra em epí

grafe, verificando-se os seguintes valores: Nº 1 - Miguel Alves Cerqueira - um mi

lhão e quarenta e oito mil escudos; NQ 2 - João Rito Alves - novecentos e cinco mil 

e oitocentos escudos; NQ 3 - Manuel de Jesus Valente - trezentos e cinquenta e cin
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co mi 1 escudos. 
1

Após troca de impressões, 

car a referida construção a Manuel de Jesus Valente, pe ra importância atrás refe

r i da de trezentos e cinquenta e cinco mil escudos, dado ser a proposta que aprese~ 

ta o valor menos elevado. 

ALIENAÇAo DE BENS - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Presente um requeri

mento de Joaquim da Sil va Ferreira dos Santos, adquirente dos lotes nºs. 6 e 15 do 

Sector VI da Zona a Sudeste de Cacia, a sol icitar a anulação das cláusulas que não 

permitem a transmissão dos lotes a terceiros, para efeitos de financiamento por 

parte das Instituições de Crédito. Foi deliberado, por unanimidade, deferir o pedi

do formulado. 

-Presente também um re que r ime nt o de Manuel Valente dos Santos a so

l icitar o cancelamento das clãusulas de re versão e proibitiva da transmissão, rela

tivamente aos lotes nQs 11 do Sector VI I I e 30 do Sector XI da Zona em epígrafe, 

tendo sido del iberado, por unanimidade, deferir aquele pedido, somente para efeitos 

de financiamento. 

-Foi ainda 1 ido um requerimento de Alberto Henrique Marques Ferrei

ra, proprietário do lote nº 29 do Sector V da Zona referida, a solicitar a rever

são do citado lote a favor da Câmara. Lida a informação da Secção de Património e 

Notariado que aqui se dá como transcrita, foi del iberado, por unanimidade, adquirir 

o referido lote pela importância da respectiva compra - cento e oitenta e seis mi 1 

seiscentos e cinquenta escudos -, da qual o requerente deverá ser reembolsado. 

IDEM - S. JACINTO: - Na sequência das del iberações tomadas nas reu

niões de 20 de Outubro e 17 de Novembro, Gltimos, foi de novo presente o processo 

relativo ã aquisição de uma parcela de terreno sita em S. Jacinto, requerida por 

Aurora Tavares da Silva. De seguida foi lida a informação prestada sobre o assunto 

pelos Serviços de Topografia, segundo a qual a parcela em questão de veria ser ve n

dida não só ã requerente mas também ã sua vizinha Maria do céu da Costa Faria, da

do que esta vem já ocupando uma parte da referida área, pelo que se torna necessá

ri o , regularizar a situação. 

Face ã aval iação efectuada pelo Director dos Serviços Técnicos, foi 

deI iberado, por unanimidade, concordar com a referida informação e propôr a venda 

de trezentos e sessenta e três metros quadrados de terreno à requerente Aurora Ta, 
vares da Silva e sessenta metros quadrados a Maria do céu da Costa Faria, ao preço 

de quinhentos escudos cada metro quadrado. 

IDEM - ZONA INDUSTRIAL: - A Câmara tomou conhecimento de um requeri

mento da BIDALCAR - Empresa de Comércio de V.iaturas, Lda., a sol icitar o cancela

mento da cláusula de reversão constante da escritura outorgada em 21 de Abril de 
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'982, relativamente aos lotes 49 e 55 da Zona 

za~ao de ficha de informações bancárias. Face ã informa(ão da Secção de Património 

e Notariado, foi deI iberado, por unanimidade, deferir o pedido formulado. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONCURSOS: - Após troca de impressões e 

I ida a informação prestada pela Secção de Pessoal, que aqui se dá como transcri

ta, foi de] iberado, por unanimidade, mandar proceder ã abertura, nos termos legais, 

dos concursos a seguir referidos: Cantoneiro de Limpeza de 1§ - 5 vagas; Cantonei

ro de Limpeza de 2ª - 1 vaga; Servente dos Serviços de Higi~ne e Limpeza - 4 vagas; 

Fiel de Refeitório de 2§ - 1 vaga; Cantoneiro de Vias Municipais de ,§ classe - 2 

vaga Cantoneiro de Vias Municipais de 2§ classe - , vaga; Serralheiro Mecânico de 

2§ classe - , vaga; Serralheiro Mecânico de 3§ classe - 2 vagas; Asfaltador de 2ª 

classe - 3 vagas; Lubrificador de 1ª classe - 1 vaga; Carpinteiro de 2ª classe - 1 

vaga; Pedreiro de 'ª classe - 3 vagas; Ajudante de Pedreiro - 4 vagas; Calceteiro 

de 'ª classe - 1 vaga; Motorista de Pesados de 'ª classe - 6 vagas; Auxi] iar 
_ I B~ D

Tecnico de L_ classe - , vaga e Serralheiro Civi I de 3a. classe - 1 vaga. 
Abandonou a Sala o Vereador Sr. Prof. Celso Santos. 

CENTRO HOSPITALAR AVEIRO-SUL: - Na sequência dadel iberação tomada 

na reunião de 24 de Novemhro findo, o Vereador Sr. Engº Vítor Si lva comunicou que 

esteve presente na reunião real izada na Câmara Municipal de Albergaria-a-Velha, so

bre a problemática do Hospital Distrital, e leu o documento na mesma aprovado, di

rigido a Sua Excelência a Ministra de Saúde e cujo teor aqui se dá como transcrito. 

Sobre o assunto, seguiu-se troca de impressões, tendo a Câmara manifestado a sua 

total discordância quanto à classificação que se pretende dar ao Hospital de Aveiro 

e apresentá-la formalmente ao Ministério. 

Oe seguida, o Vereador Sr. Engº Carlos Santos referiu a sua concor

dância ã posição aqui assumida e propôs que, a Câmara em conjunto com o Sr. Gover

nador Civi 1 sol icite uma audiência à Srª Ministra da Saúde, para de uma forma cor

dial e correcta lhe ser posto o problema e sol icitados os necessários esclarecimen

tos. 

FORNECIMENTOS: - Após troca de impressões acerca da forma a adoptar, 

quanto ã aquisição de diverso material e equipamento que se torna necessário adqui

rir para o próximo ano, ficou encarregado o Vereador Sr. Engº Vítor Si lva de apre

sentar proposta nesse sentido, para apreciação numa próxima reunião, de forma a que -
os necessários concursos possam contemplar conjuntamente Câmara Municipal e Servi

ços Municipal izados. 

-LIGAÇÃO DA AVENIDA CALOUSTE GULBENKIAN A E.N. 109-7: - Presentes va

rias facturas da Casa Lameiro, da quantia total de sessenta e três mi] quinhentos 

e setenta e dois escudos, bem como uma da Sal ineira Aveirense, da quantia de doze 



"1 d' i l' d '5 }~/f:k7 tf' 3.1d h d~7mi escu os, .r espe r t ant es a materra i ve rs o ap rca o n "-1 , r ln a~njar i m e 

das Se j be iras. Face às i nformações constantes das mesmas, f i de 1i berado, por una

nimidade, autorizar o respectivo pagamento. r 
BIBLIOTECA MUNICIPAL - AQUECIMENTO: - Foi 1 ida e anal isada uma in

formação prestada pelo Sr. Engº Vieira dos Serviços Municipalizados, relativa ao 

aquecimento do piso onde se encontra instalada a Bibl ioteca Municipal, cuja esti

mativa de custos ascende 8 cerca de oitocentos e cinquenta e seis mi 1 duzentos e 

cinquenta e oito escudos. Apôs breve troca de impressões, foi deI iberado, por una

nimidade, abrir concurso 1imitado para a execução das obras que se tornam necessá

ria executar para o efeito. 

ALIENAÇÃO DE BENS - DESAFECTAÇÃO DE UMA PARCELA DO DOMrNIO POBL1CO:

- No seguimento da deI iberação tomada na reunião de 6 de Outubro ültimo, foi de1 i

berado, por unanimidade, passar para o domínio privado do Município, uma parcela 

de terreno com a área de vinte e três metros quadrados " sita na Rua Marques Gomes, 

da freguesia da Vara-Cruz, desta Cidade, tendo em vista que não houve no prazo le

gal, qualquer reclamação ou oposição relativamente aos editais afixados e ã pub1 j

cação feita na Imprensa Local. 

SERViÇOS MUNICIPALIZADOS - TRANSPORTES COLECTIVOS; - Foi lida uma 

exposição subscrita por José Rafael Coelho Paracana, através da qual sol icita que 

sejam facultados ã mãe do deficiente José Antônio Pinho Tavares, quatro bilhetes 

semanais de autocarro, necessários para acompanhar o filho nas suas deslocações de 

Quintãs para Aveiro, a fim de frequentar as aulas de natação, actividade que se 

torna absolutamente essencial para minimizar a sua deficiência. Após troca de im

pressões, a Câmara deI iberou, por unanimidade, oficiar aos Serviços Municipal iza

dos no sentido de serem oferecidos ã requerente bi lhetes para o ano inteiro. 

-De seguida e por proposta do Sr. Presidente, foi del iberado, por 

unanimidade, solicitar a i nda aos Serviços Municipal izados que seja concedido, a 

título excepcional, um passe anual ao Bombeiro Gonçalo Pinto, que todos os dias se 

desloca ao Quartel dos Bombeiros Velhos, que há mais de 50 anos exerce aquelas fun 

ções e é o segundo Comandante Honorário daquela Associação Humanitária. 

NATAL - ILUMINAÇÃO: - Face aos pedidos formulados pelos comerciantes 

das Ruas Nascimento Leitão e Troço da Avenida Dr. Lourenço Peixinho entre os nºs 

185 ao 210, foi del iberado, por unanimidade, aprovar o despacho que autorizou o 

pagamento dos custos relativos ã energ ia eléctrica das iluminações das referidas ar

térias na época Natal ícia. 

EMPREITADAS - ACESSO A ESCOLA PREPARATQRIA DE ESGUEIRA: - No segui

mento das de1 iberações tomadas em 29 de Setembro e 6 de Outubro, ültimos, a Câmara 

apreciou uma estimativa de custos do valo r 910bal de três milhões seiscentos e vin 



de mais uma fai xa do arruamento em epígrafe, a qual tev e a r base os preços apre

sentados pela Firma Manuel Mendes, Lda., Empresa a que: fo i feita a adjudicação 

inicial da obra na já referida reunião de 6 de Outubro, por ser a proposta mais 

ba i xa. 

Atendendo à oportunidade de execuçao da obra e tendo por base a i~ 

formação apresentada pelos Serviços T~cnicos, a C~mara del iberou, por unanimidade, 

adjudicar a abertura e pavimentação da s dua s faixas do citado arruamento à Firma 

Manuel Mendes, Lda., pela referida importancia de três mi lhões seiscentos e vinte 

e quatro mi 1 novecentos e setenta escudos e demais condições constantes da já men

cionada proposta. 

EMPREITADAS - ARRUAMENTOS: - Apôs troca de impressões e face ã in

formação dos Serviços T~cn icos. que aqui se dá como tran scrita, foi del iberado, por 

unanimidade, adjudicar ã Construtora ,Pa ul u i s t a , com base no último concurso de pre 

ços unitários, a pavimentação do s arruamento s envolventes ao Centro Regional de Se

gurança Social, pela quantia total de um mi lhão setecentos e cinquenta e dois mi 1 

seiscentos e se s s e nt a e scudos, sendo parte da verba reembol sada por aquele organj~ 

mo. 

TRANSITO: - Apôs troca de impres sões e por proposta do Sr. Presiden

te, a C~mara deliberou, por unanimidade, encetar negocia ções eom o Centro Regional 

de Segurança Social, com vista à cedência de uma cave do e d i f í c io novo para esta

cionamento públ ico, em condições a acordar entre ambas a s partes, atendendo às 

enormes carências que estão a surgir na zona, agravadas agora com a entrada em fun 

cionamento das novas instalações. 

PUBLICIDADE - ','TELEX : - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

a inclusão do numero de telex da Câmara, na 1i sta internacional de telex, pela qua~ 

tia anual de dezanove mi I escudos. 

LEVANTAMENTO AEROfOTOGRAMtTRICO DE AVEIRO: - Presente um ofício da 

TECAFO a perguntar se a Camara está interessada em proceder ao levantamento de cer 

ta s zonas do concelho nas escalas 1/1.000 e 1/2.000. Face à informação prestada so

bre o assunto pelos Serviços T~cnicos, foi del iberado, por unanimidade, ede acordo 

com a mesma, informar a referida Firma que, de momento, esta C~mara ~'unicipal não 

tem inte~esse em proceder ao referido levantamento, dado aguardar-se definição da 

pol ítica de comparticipação do Governo para estes trabalhos. 

COMEMORAÇOES - 75º ANIVERSARIO DO CAMINHO DE FERRO DO RAMAL DE AVEI

RO: - Na sequência das várias deliberações tomadas sobre o assunto, a Câmara to

mou conhecimento de um ofício do Grupo Organizador das Comemorações em epígrafe, 



que aqui sedá como transcrito, a 

gida ao Poder Laca 1 e aos utentes 

JUNTA DE FREGUESIA DE S. JACINTO: - Foi apreciado um ofício da Ju~ 

ta de Freguesia de S. Jacinto, a remeter uma factura da quantia total de duzentos 

e sessenta e seis mi 1 seiscentos e sessenta e quatro escudos, r e la t iva à execução 

de trabalhos no complexo desportivo daquela freguesia. 

Após troca de	 impressões, foi deliberado, por unanimidade, aut or iza r 

o	 respectivo pagamento. 

ESCOLAS DO CONCELHO - PRIMARIA DE HORTA: - Na sequência da deI ibe

ração tomada na reunião de 24 de Novembro, ültimo, foram abertas as propostas des

tinadas à execução das obras que se tornam necessárias executar na Escola em epí

grafe, apresentadas pelos seguintes empreiteiros e dos valores que a seguir se 

indicam; NQ 1 - João Ferreira Gonçalves - oitenta mi 1 escudos; N~ 2 - Antero Mar

ques dos San~os - duzentos e trinta mi I escudos; e NQ 3 - Manuel de Jesus Valente 

- trezentos e dez mil escudos. Após troca de impressões, foi del iberado, por unani

midade, remeter o processo aos Serviços Técnicos para estudo e informação, a fim 

de a Câmara se pronunciar numa próxima reunião. 

IDEM - ESCOLA NQ 11 DA PRESA: - Tamb~m no seguimento do deliberado 

em 24 de Novembro, findo, foi aberta a única proposta destinada à execução das 

obras a e xecutar na Escola em epígrafe, apresentada por João Rodrigues da Silva 

Cascais, da quantia de duzentos e setenta Mil escudos. Após troca de impressões, 

foi del iberado, por unanimidade, que a mencionada proposta seja estudada pelos Ser 

viços T~cnicos, com vista a posterio r resolução. 

IDEM - ESCOLA PRIMARIA Nº 2 DE BONSUCESSSO: - Foi presente e apre

ciado um estudo elaborado pelos Ser viços Técnicos relativo às obras de reparação 

a executar na Escola em epígrafe, tendo sido deliberado, por unanimidade, abrir 

concurso 1imitado para a respectiva execução. 

TOPONI11IA: - Foi presente um ofício da Junta de Freguesia de Eixo, 

a propor que seja dado o nome da Rua Jerónimo Fernandes Mascarenhas Júnior ã actual 

Rua do Campo, daquela freguesia. Após troca de impressões, foi de1 iberado, por una 

nimidade, aprovar aquela proposta. 

PLANO DE INTERVENÇÃO PARA SALVAGUARDA DA ZONA HISTÓRICA DE ESGUEI

RA: - Presente uma factura da TECNOPOR da quantia de duzentos e trintae dois mi 1 

escudos, relativa à 4~. prestação dos honorârios respeitantes à execução do pro

jecto em epígrafe, tendo sido deliberado, por unanimidade, de acordo com a informa

ção prestada pelos Serviços Técnicos, autorizar o respectivo pagamento. 



PROVAS DESPORTIVAS: - Após breve troca de impressões, e face ao ped 

do formulado pela Secção de Pesca Desportiva da Sociedade Recreio Artístico, foi d 

1 iberado, por unanimidade, atribui r ã mesma uma taça destinada a integrar os pré

mios disputaebsdurante a carrpanhade 1986 e cuja entrega se realiza no próximo mês 

de Janeiro. 

FORNECIMENTOS - AQUISiÇÃO OE BARCOS: - Por proposta do Sr. Presiden 

te, foi deI iberado, por unanimidade, encetar negociações com vista ã aquisição de 

um lugre, embarcação já em vias de extinção e que era util izada na pesca do baca

lhau. 

PEDIDO OE CEDtNCIA OE UMA LOCOMOTIVA E OE UM AVIÃO: - Apôs troca de 

impressões, a Câmara del iberou, por unanimidade, sol icitar ã C.P. a cedência de um 

velha locomotiva e à Força Aérea um velho avião, porventura 1igado a S. Jacinto, 

para serem colocados em exposição em lugares públ icos. 

EMPREITADAS E FORNECIMENTOS: - Por proposta do Sr. Presidente, foi 

del iberado, por unanimidade, sol icitar aos Serviços Administrativos informação de

talhada sobre o procedimento legal - recente - a fim de o Executivo Municipal pode 

agir em conformidade. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi de1 iberado, por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o nº 4 do Artº 852 do 

Decreto-Lei n2 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara Muni 

cipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, confo ). 

me determina o ArtQ 4º do Decreto-Lei nº 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião . 

• 
efeitos, se lavrou a presente acta, que eu, 

,Chefe de Repartição Administrativa da cã

~
 


